



Elternbrief 7

Dieses Jahr möchte ich unsere Gruppenunterrichte für kleine Kinder vorstellen: wir haben ein dreistufiges Konzept, das idealerweise in den Einzelunterricht bei den Instrumentallehrern mündet. Für Kinder ab 1,5 Jahren mit einem Elternteil gibt es den **Musikgarten**. Die Sängerin und Schauspielerin Katja Uhlig (Bildmitte) leitet zwei Gruppen, in denen das spielerische und gemeinsame Musizieren im Vordergrund steht. Friederike Blenau, Biologin und Musiktherapeutin (links im Bild), bietet **frühmusikalische Erziehung** für Kinder ab 4,5 Jahren ohne Eltern an. Besonderes Highlight: in der schönen Jahreszeit findet der Kurs draußen in der Natur im Turm der Waldjugend statt.



Das **Instrumentenkarussell** ist für Vorschüler und Erstklässler bestens geeignet. Hier können Geige, Flöte, Gitarre, Klavier in Kleingruppen mit eigenen Instrumenten ausprobiert werden. Unser Hohen Neuendorfer Kirchenmusiker Christian Ohly führt die Kinder in die Welt der Blechblasinstrumente ein und gibt eine Orgelvorführung.

Ganz neu haben wir ein Blockseminar **Musik für Schwangere** mit Friederike Blenau im Programm.

Der **Trägerverein der Musikschule** hat seit dem 1. Februar ein **neues Leitungsteam**. Erster Vorsitzender ist Thomas Heyn, Komponist, Gitarrist und Bandleader. Zum zweiten Vorsitzenden wurde Andreas Florczak, Pianist und Klavierlehrer, gewählt. **Neue Adresse** des Vereins ist die Stolper Straße 40.



Unsere **Band Systemfehler** (Ariane Röder, Benjamin Barth, Fabian Schmitz, Samuel Dimitroff-Möbus, Felix Straube, Florian Gerth) hat 2019 zum zweiten Mal bei „Jugend musiziert“ teilgenommen und diesmal den ersten Platz **und die Weiterleitung zum Landeswettbewerb gewonnen**.

Im **Fontanejahr 2019** bereitet unsere Gesangslehrerin Ute Beckert ein Fontane-Konzert mit Lehrern und Schülern vor.

Weitere Neuigkeiten, alle Angebote, Unterrichtsorte und –zeiten, unsere Lehrer etc finden Sie auf unserer Webseite www.musikschule-hohen-neuendorf.de oder unter der Nummer 0177 6100424.

Mit den besten Grüßen

Beate Krause

Hohen Neuendorf, den 11. Februar 2019